

盛り上がった芸能発表 総合文化祭洞爺地区で開催

10月末から催されてきた洞爺湖町総合文化祭の最後を飾る洞爺地区の芸能発表会が、11月23日洞爺総合センターで開かれました。

今年も幕開けは、タイムリミットのバンド演奏で、会場を最初から盛り上げました。その後、琴の演奏、民謡、合唱に舞踊と、虻田支部からの応援も受けながら、日頃の練習の成果を発表し、来場者から大きな拍手と声援を受けていました。



洞爺地区で開かれた総合文化祭

熱戦を繰り広げる第8回洞爺湖町教育長杯小学生バレーボール大会開催

第8回洞爺湖町教育長杯小学
生バレーボール大会が、11月22日あぶた体育館で、西胆振3市2町から12チームが参加して開かれました。町内から参加した虻田エアリアルは、予選リーグを突破し決勝トーナメントに進出。

初戦の相手は、WIN海陽。1セット目は、お互いに1点をめぐる攻防戦を展開。最後は力尽き21対18で惜敗しました。2セット目は、1セットの敗戦が尾を引いたのか集中力を欠いて7対21で負け、残念ながら

1回戦で涙を呑むことになりました。



熱戦繰り広げた教育長杯バレーボール大会

C O 2 削減を確認 温暖化対策まちづくり協議会総会

洞爺湖町、伊達市、豊浦町、壮瞥町の4市町が、洞爺湖地域の温室効果ガスを二酸化炭素(CO₂)換算で50%削減を目指し、地球温暖化対策に取り組む「洞爺湖地域温暖化対策まちづくり協議会」の総会が11月12日(水)洞爺湖町役場防災研修センターで開催されました。

会議では、「環境と経済の好循環のまちモデル事業」で取り組んだ、雪蔵貯蔵施設整備、低溫泉源利用ヒートポンプ加温施設整備の事業報告のほか、来年度以降も協議会を継続し、温暖



温暖化対策を話し合った総会

体力テストで運動能力自覚 2008町民体力テスト実施

年に一度の体力テスト「2008町民体力テスト会」(主催スポーツ少年団)が、11月23日あぶた体育館で、子どもや大人約80人が参加して行われました。当日は、小学生から64歳までが、立ち幅跳び・腕立て・時間反復など5種目に挑戦。65歳から79歳までの方は、握力・上体起こしなど6種目に挑みました。最後に、各種目を集計し、到達点に合わせて、一人ひとりに2級から5級までの合格章が手渡されました。

On the 5th floor



各種目に挑んだ参加者ら